



La résidence du maire de Fundong, dans le département de Boyo de la région du Nord-Ouest, a été incendiée mercredi par des combattants séparatistes,

Des habitants ont déclaré que des hommes armés avaient pris d'assaut la résidence du maire Awoh Ndang Denis a Fundong tôt mercredi matin et mis le feu avant de prendre la fuite.

C'est la deuxième attaque majeure dans le Nord-Ouest dans la région de moins d'une semaine. Par ailleurs, la résidence d'une élite décédée de la Menchum, Chuo Cyprian, a été rasée par des flames le week-end dernier.